



## Y da Morena volantes y listas

URIEL VÉLEZ

MONTERREY.- Faltando unas horas para la elección judicial de hoy y pese a la veda oficial en todo el País, operadores de Morena repartieron ayer volantes casa por casa y hasta por WhatsApp con acordeones con los candidatos de la 4T.

Denuncias ciudadanas hechas a través de la herramienta digital "Vigilante Electoral", que ayer lanzó Grupo REFORMA, documentaron estos casos.

Uno de los reportes sucedió en la Colonia Barrancas del Pedregal, en San Pedro, donde dejaron volantes con el acordeón morenista.

"Lo dejaron en mi portón ayer (viernes) y lo vi por la noche cuando regresé", dijo el denunciante.

Estos acordeones también llegaron por medio de mensajes de WhatsApp.